

# 白熱した なわとび大会

平成29年2月7日(火)に校内なわとび大会がありました。赤白対抗のなわとび大会は、最後まで接戦で、とても見応えがありました。結果は4:3で赤組の勝利!! 白組も本当によく頑張りました。二重跳びでは3年生がなんと203回も跳んで堂々の1位でした!!

いつもの力を十分に発揮できた子、もっと跳べたのに…と悔しがる子…みんな色々な結果になりましたが、お友だちを、同じチームを応援している町小の子どもたちみんなに拍手の思いです。



来年のなわとび大会も楽しみですネ。6年生にとっては小学校最後の大会でした。楽しい思い出が増えたのではないのでしょうか



## 3 学年親子学習会 「古い道具と昔の暮らし」

平成28年10月28日(金)、「古い道具と昔の暮らし」をテーマにした青森県立郷土館の出前授業がありました。衣・食・住の



3つのコーナーでそれぞれ、昔の人々の知恵や工夫についてのお話を聞きながら、驚いたり、感心したり、また質問したりしていました。見たことがない物ばかりだったので子どもたちは興味津々でした。体験活動では、糸車で遊んだり、天秤棒でかついだり、洗濯板を使って洗濯したり、石臼を使ったきなこ作りなど、みんな目を輝かせて活動していました。



## 5 学年親子学習会 「親子でピザづくり」

平成28年12月12日(月)に種差少年自然の家のみなさんから教わりながら「親子でピザづくり」をしました。



手にくっつく生地と格闘しながら、一生懸命に力を込めてこねていました。また、生地が上手に丸く伸ばせず、四角くなった生地を見ながら「ブサイクだあ〜」などと、笑い合いながらトッピングしていました。フライパンできれいに丸く焼けたピザも、ちょっと形が変になったピザも「おいしい〜」と言って食べていました。



## 編集後記

★今年の冬は、久しぶりにインフルエンザの流行があり、溶連菌感染症やノロウイルスなど、毎日ひやひやでした。お子さん方はいかがでしたでしょうか?さて、6年生は、間もなく中学生。入学後、いきなりの体育祭や第一次考査、子どもたちは慣れるまで大変だろうなど、心配ですが、他校の人たちとも仲良くなつて、新生活を楽しんで欲しいです。子どもたちの成長を祈っています。(田中)

・・・

★毎日寒い日が続き、体調管理に大変な時期ですが、町小の子どもたちは、手洗いうがいしっかり出来ている様ですね。雪を見る度に、春がともまちどおしいです。6年生は、後一ヶ月たらずで卒業式を向えます。いつの間にか我が子も自分と同じ位の背丈になっていて、少しずつ大人になってゆくの姿に嬉しい様な、ちょっと悲しい様な…。六年間で色々なことを経験したと思います。このことをいつまでも忘れないで、残りの日々を大切に過ごしてほしいなあと思います。(田名部)

